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ATA DA 34ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zessete horas e cinco minutos, o Senhor 
Presidente, o Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário, “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 0100/2022 do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes, e do Vereador Domingos Protetor; 
Projeto de Lei nº: 1822/2022 do Vereador 
Hingo Hammes, Fred Procópio, do Verea-
dor Domingos Protetor; do Vereador Jú-
nior Coruja, Do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Yuri Moura; Projeto de Lei 
nº: 2143/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa; Emenda Modificativa nº: 2144/2022 
do Vereador Fred Procópio; Indicação 
Legislativa nº: 2069/2022 do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Júnior 
Coruja; Indicação Legislativa nº: 
2104/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Requerimento de Informação nº: 
2046/2022 da Comissão de Transparên-
cia; Requerimento de Informação nº: 
2123/2022 do Vereador Yuri Moura; Re-
querimento de Informação nº: 2153 e 
2154/2022 da Comissão de Finanças, In-
fraestrutura e Retomada Econômica. Indi-
cações nº: 2105, 2106 à 2108, 2111, 2134 
à 2131, 2134 à 2139, 2141, 2142 e 
2146/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Júnior Coruja solicitou 
a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 8060/2021 
do Vereador Gil Magno. O projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Marcelo Les-
sa, do Vereador Ronaldo Ramos e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei 
6368/2021 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única das Indica-
ções nº: 0153 e 0263/2022 do Vereador 
Junior Paixão; 0529, 0530 e 0531/2022 
do Vereador Fred Procópio; 0864, 0865 e 
0866/2022 do Vereador Yuri Moura; 1337, 
1339 e 1340 do Vereador Marcelo Lessa; 
1873, 1896 e 1898/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 1916, 1917 e 1921/2022 
do Vereador Gil Magno; 1971/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 1975/2022 
do Vereador Dudu; 5790, 5796 e 
5813/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
7663, 7685 e 7686/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão e 9181, 9270 e 
9316/2021da Vereadora Gilda Beatriz. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim a primeira Vereadora: 1) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que está preocupado com a 
ponte Heitor Machado Coelho Filho, loca-
lizada na Rua Bingen. Comentou que ha-
via feito um oficio para que pudessem 
colocar guarda-corpo nesta ponte, pois é 
passagem de pedestres e se encontra 
perigosa. Mencionou que esteve visitan-
do a Escola Jandira Bordignon e que des-
de dois mil e cinco, vinha lutando para 
que esta Escola pudesse ser reformada. 
Parabenizou a Diretora Érica Lima. Co-
mentou que esta Escola tem trinta alunos 
de inclusão, mas somente vinte e três 
destes alunos são atendidos na sala de 
recursos, fora os que não têm laudo. Fa-
lou que há uma preocupação muito gran-
de para que o restante dos alunos possa 
ter uma sala de recursos. Falou também 
em relação aos mediadores destes alu-
nos, que perante a lei precisam ter, mas 
que infelizmente há vários alunos sem os 
mediadores. Comentou que já marcou 
uma reunião com a Coordenadora Espe-
cial, Amanda, para que possa ver e resol-
ver isto, pois estes alunos não podem fi-
car sem mediador e sem a sala de recur-
sos. Questionou a respeito de não libera-
rem a sala de informática, multimídia e 
biblioteca, já que está liberado a salas de 
aula. Disse que é muito importe que os 
colégios liberem estes setores para que 
os alunos possam estar freqüentando. 
Falou a respeito do ônibus Getúlio Vargas 
que desde o início da pandemia, não vol-
tou a circular e que precisam fazer algo a 
respeito, pois com a volta as aulas, os 
alunos dependem deste transporte e que 
já oficiou novamente a Secretaria Munici-
pal para que possam estar cobrando isto, 
assim como tem cobrado também da Se-
transpetro e que espera que seja resolvi-
do o quanto antes. Falou que pediu ao 
Secretário do Meio Ambiente que pudes-
se averiguar uma situação referente às 
árvores atrás da Escola Jandira Bordig-
non, que tem vários abacateiros e que se 
estes abacates caírem, poderá trazer um 
grande prejuízo não somente material, 
como também para os alunos. Mencionou 
que esteve na Servidão Honorato da Sil-
va Pereira, ao lado do Shopping seiscen-
tos e oito, cobrando a limpeza desta área 
e que os moradores estavam pedindo 
socorro, mas que graças a Deus, ontem 
começou a ser feito a limpeza. Pediu para 
o Coronel Gil Kempers da Defesa Civil 
que possa estar indo até a Servidão, para 
ver o que pode ser feito com um muro que 
tem por trás da Servidão que é um proble-
ma sério. Falou sobre a Rua Hans Bis-
tritshan na Comunidade do Alemão que 
só tem um pedaço. Comentou que nesta 
rua moram dois deficientes, um deficiente 
visual e um cadeirante e estão sem aces-
so, pois há pedras para tudo que é lado. 
Disse que o asfalto até chegou para a 
maioria das ruas da Comunidade, mas 
neste local ainda não chegou e que deve-
ria ser prioridade, já que dois, dos mora-
dores são deficientes e que precisam se 
locomover. Disse que já oficiou a Secreta-
ria de Obras e que está protocolando a 
denúncia para o Ministério Público para 
que isso seja resolvido, pois as pessoas 
com deficiência merecem respeito. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Cumprimentou o Ber-
nardo Filho e disse que agora o lanche 
está melhor. Agradeceu pelo lanche que é 
fornecido para os Vereadores. Agradeceu 
a COMDEP pelo conserto na Praça dos 
Expedicionários. Disse que Petrópolis 
precisa de uma modificação urgente em 
todas as praças e em todas as pontes, 
pois estão demorando muito com os con-
sertos. Falou que recebeu uma reclama-
ção da Comissão da Rua Dom Pedro, a 
respeito da Praça que precisa ser revitali-
zada, precisa ser colocado um ponto de 
água e de um ponto para recarregar celu-
lar. Comentou que verá com o Vereador 
Domingos Protetor e juntamente com a 
empresa Águas do Imperador se existe 
esta possibilidade. Afirmou ter feito um 
oficio para COMDEP para que a praça 
seja revitalizada. Parabenizou a Subse-
cretária do Estado Érica, por ter mostrado 
na Comissão que o Estado esteve aqui 
na cidade desde a primeira hora da tragé-
dia e que está disposto a dialogar com o 
Município para verificar o que pode ser 
feito para a melhoria do aluguel social e 
para que os desalojados possam o mais 

rápido possível alugar suas casas. Co-
mentou está recebendo inúmeras recla-
mações de que os Vereadores não fazem 
nada pelo caos viário da cidade. Falou 
que o Município precisa fazer um novo 
plano viário, como por exemplo, contratar 
a Fundação UFRJ, Fundação Dom Ca-
bral ou a Fundação Dom Cintra e fazer 
um estudo. Disse que teve acesso ao es-
tudo obrigatório do plano viário e que não 
é um estudo inteligente, pois se fosse, a 
cidade não teria ruas estreitas, teria res-
peito ao estacionamento e que cabe aos 
Vereadores cobrar do Município um novo 
plano viário. Falou que não são responsá-
veis por aumento de passagem. Disse 
que a situação dos ônibus na cidade é 
muito difícil, mas tem a certeza de que a 
Casa ajudará o Governo Municipal a ten-
tar encontrar uma solução. Comentou 
que os Vereadores são marcados porque 
as pessoas pensam que eles são os res-
ponsáveis e que não fazem nada, mas 
que isto não é verdade. Citou que nem a 
passagem de ônibus passa pela Casa. 
Mencionou que fizeram Audiência Pública 
de tudo e que a saúde pública mental não 
funciona, mas que não depende dos Ve-
readores o não funcionamento da Saúde 
Pública. Comentou que na reunião do 
quadrimestre receberam a promessa do 
Secretário de Saúde de resolver o proble-
ma dos animais peçonhentos no terceiro 
distrito e que já foram até ao local onde 
será colocado o soro antiofídico para 
atender as vítimas de animais peçonhen-
tos. Agradeceu e despediu-se. 3) OCTA-
VIO SAMPAIO, LÍDER DO PSL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que está muito 
feliz pelo encerramento do uso obrigató-
rio das máscaras em ambientes fechados 
em Petrópolis. Mencionou que o bairro 
Castelânea precisa de ajuda, pois as ruas 
se encontram todas sujas e que é inacre-
ditável a incompetência do Governo 
Bomtempo e que não consegue entender 
um Prefeito em seu quarto mandato con-
seguir ser tão ruim. Falou que a equipe da 
COMDEP esteve no Castelânea, mas 
que os funcionários estavam pedindo aju-
da com o café e o almoço. Disse que com 
a parceria do Governo do Estado, conse-
guiram fornecer as quentinhas para esta 
equipe. Afirmou ser uma vergonha a 
COMDEP deixar seus funcionários sem 
ter o que comer. Comentou que o Gover-
no Municipal negou a ajuda do Governo 
Estadual. Falou que foi firmado um acor-
do homologado entre o Ministério Público 
e o Governo do Estado para recuperar a 
cidade. Afirmou ter muita admiração pelo 
o que o Governador Cláudio Castro vem 
fazendo pelo Município, no entanto, acre-
dita que este acordo não vai funcionar, 
pois o acordo deveria ser firmado com a 
União. Falou que o Governo Federal es-
tendeu a mão, mas que o Governo Muni-
cipal negou e que tem prova disto. Res-
saltou que temos vias principais como a 
Rua Washington Luís que estão sem lau-
do técnico e que tem caminhões que pe-
sam toneladas, passando por estas vias, 
correndo o risco de cair e como Presiden-
te da Comissão Especial e relator que 
trata das chuvas estão indicando para o 
Governo o problema e que espera que 
tenham a responsabilidade de resolver 
esta situação, para que não tenhamos 
vítimas fatais nestas vias. Falou que está 
protocolando um Projeto de Lei e espera 
contar com o apoio de seus pares, para 
que a Rua Washington Luís passe a se 
chamar de Rua Quinze de Fevereiro, 
para ser uma forma de marcar em memo-
rial as vítimas pela tragédia e que a cida-
de nunca se esquece do que passamos.  
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja assumiu a 
Presidência. 4) GIL MAGNO, DO DC– 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que visitou a Escola Celina Sche-
chner que hoje voltou com as aulas. Agra-
deceu ao Prefeito Rubens Bomtempo e a 
Secretária da Educação Adriana de Pau-
la, que de uma forma incansável junta-
mente com a Diretora Adesina e com todo 
o quadro técnico e o Marcelo, consegui-
ram em uma semana deixar a Escola 
pronta para receber todos os alunos da 
Celina Schechner. Agradeceu ao Presi-
dente da COMDEP, que não mediu esfor-
ços para fazer toda a limpeza necessária. 
Comentou que a cidade há algum tempo 
não registra mortes e nem internações 
decorrentes a Covid-19 e que por este 
motivo o Comitê Cientifico determinou 
que o Município já esta apto para retirar o 
uso obrigatório de máscaras em ambien-
tes fechados. Agradeceu a todos os turis-
tas que estão olhando por Petrópolis e 
comentou que a cidade está com mais de 
noventa por cento da Rede Hoteleira ocu-
pada e que isto é muito importante. Falou 
que é hora de somar esforços e que a 
população precisa que as três esferas do 
Poder não entrem nesse processo de vai-
dade de dizer que fez mais do que o ou-
tro. Falou que viu colegas de bancada 
criticando a atuação da COMDEP, falan-
do de muitas casas que precisam ser lim-
pas e que até concorda, mas que tem um 
telefone da COMDEP destinado para so-
licitar a limpeza nas residências e que to-
das as pessoas as quais ele indicou o 
contato, sempre conseguiram atendimen-
to. Disse que o papel do Vereador é fazer 
o máximo possível de informar correta-
mente o cidadão que procura. Elogiou o 
Secretário do CRAS Fernando que ja-
mais deixou de atender a população. Pa-
rabenizou o Governo do Estado que co-
meçou a depositar o aluguel social. Co-
mentou que ouviu Vereadores faltando 
com a verdade em afirmar que o Prefeito 
não fala com o Governador, sendo que os 
dois são amigos. Afirmou que não existe 
a possibilidade de falta de comunicação 
entre o Governo Municipal, Estadual e 
Federal. Disse que tem muitas coisas a 
serem feitas, mas que muitas já fizeram, 
como muitas pontes recuperadas, encos-
tas sendo feitas e sendo posto guarda 
copos. Disse que veremos cada vez mais 
o trabalho do Governo Municipal. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o Ve-
reador Marcelo Lessa assumiu a Presi-
dência. 5) JUNIOR CORUJA, DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Vereador Gil Magno pela luta da Escola 
Celina Schechner. Disse que na semana 
passada, visitou o transporte público de 
Corrêas e Itaipava verificou o mau estado 
destes terminais. Comentou que articulou 
o pedido de reforma dos banheiros e as 
limpezas dos terminais. Afirmou que foi 
feito estas limpezas e que a CPTrans já 
colocou à disposição as tintas para fazer 
as pinturas dos meios fios e as marca-
ções para dar sinalização aos terminais. 
Falou que tem pedido para que coloquem 
um asfalto entorno do terminal, pois com 
a chegada dos ônibus cheios, tendo que 
passar por vários buracos, causa descon-
forto para os passageiros idosos, crian-
ças, gestantes e adultos. Disse que acre-
dita muito que em breve os terminais da 
cidade estarão dando dignidade ao traba-
lhador. Comentou que Nogueira está sen-
do toda limpa, com os meios fios sendo 
pintados, tendo uma melhoria de limpeza 
entorno do lago, pois com as últimas chu-
vas, Nogueira ficou alagada. Agradeceu 
ao Vereador Marcelo Lessa que lutou jun-
to por melhorias. Agradeceu o seu Agente 
Regional Osvaldo Fuscão que incansável 
tem colocado a mão na massa, trabalhan-
do em prol da população de Araras. Disse 
que em breve terá um mutirão de asfalto 
para melhorias das estradas que será de 
grande importância para todos. Agrade-
ceu a CPTrans que atendeu o pedido de 
pintura das faixas de pedestres de Cor-
rêas até Nogueira, em frente aos colé-
gios, pintando quebra-molas e fazendo as 
demarcações de vagas. Comentou que 

esteve no bairro Sargento Boening, e Vila 
Felipe verificando algumas coisas. Agra-
deceu e despediu-se. 6) EDUARDO DO 
BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que du-
rante o decorrer da desta semana, reali-
zou algumas fiscalizações. Comentou 
que quanto mais acompanha o portal de 
transparência e as contas do Município, 
mais tem a noção do que está chegando 
de ajuda para a cidade, ajuda esta, vindo 
do Governo Federal, Governo Estadual, 
ALERJ, doações de pessoas físicas, jurí-
dicas e por mais que Petrópolis receba 
atenção do Brasil inteiro, quando chega 
aos bairros, vê que as obras estão lentas, 
as limpezas lentas e vê a falta de ação do 
Governo Municipal em cada monte de ter-
ra não retirado. Disse que vê o Governo 
fazer uma maquiagem nas vias principais 
para parecer que estão limpas, mas 
quando entra nas servidões percebe que 
estão cheias de terras. Falou que o Pre-
feito Rubens Bomtempo não fez movi-
mento algum para se aproximar e criar 
um vínculo com o Governador Cláudio 
Castro e com o Governo Federal. Mencio-
nou que foram até o Governador pedir 
ajuda, pois ele tem as maquinas, tem a 
estrutura e os recursos para ajudar o Mu-
nicípio. Falou que esteve em Brasília com 
o Presidente de seu partido Matheus 
Quintal e que foram até os Ministérios, 
onde foram muito bem recebidos. Disse 
que vê por parte do Governo Municipal, 
empurrar estas relações com a barriga e 
que é muito fácil chegar ao Plenário e co-
locar a culpa no Governador por questões 
que devem ser resolvidas pelo Prefeito. 
Falou que os empresários estão preci-
sando de ajuda, os mesmos empresários 
que geram empregos e rendas para o 
Município. Disse que o Governo Munici-
pal deveria se aproximar mais do Deputa-
do Federal e agora Secretário de Desen-
volvimento do Estado Vinicius Farah para 
tentar resolver as questões dos empresá-
rios. Afirmou que quem tem feito a ponte 
para que isso aconteça é os Vereadores, 
em especial o Vereador Fred Procópio. 
Falou que a primeira coisa que o Prefeito 
Rubens Bomtempo fez ao assumir a Pre-
feitura foi aumentar as contas de águas, 
as passagens e cortar o Cartão Merenda 
e que devido a isto, quase quarenta e 
duas mil pessoas prejudicas por este ci-
dadão que sempre levantou a bandeira 
social. Disse que agora estão querendo 
aumentar as passagens de ônibus de 
novo. Comentou que a limpeza da cidade 
não está acontecendo e que temos um 
Prefeito que não faz questão nenhuma de 
estabelecer um diálogo com o Governo 
do Estado. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Eduardo do 
Blog assumiu a Presidência.  7) MARCE-
LO LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDA-
DE – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que quer a cidade de volta. 
Disse que o Prefeito não quer união e sim 
o oposto. Tendo em vista que coloca pes-
soas para andar atrás de Vereador com 
carro oficial fazendo vídeo esculhamban-
do o Vereador e que já está tomando as 
medidas judiciais. Falou que o Prefeito 
não respeitou ninguém está Casa e que 
somente agora está tentando se aproxi-
mar. Comentou a respeito dos preços das 
obras na cidade e que os muros de Cor-
rêas ficaram no valor de dois milhões de 
reais com a firma Santa Julia. Disse que 
calamidade pública não é boa para a ci-
dade. Falou que participou de uma reu-
nião com a engenharia do Exército Brasi-
leiro em Petrópolis, e que ficaram à dispo-
sição da cidade, mas que o Prefeito não a 
deu a mínima importância para o Exército 
Brasileiro. Falou que uma pessoa como 
representante do povo petropolitano, usar 
todos e que faz política, está prejudican-
do o povo da cidade. Comentou que na 
tragédia do dia quinze de fevereiro, o Go-
vernador foi o primeiro a chegar à cidade, 
colocando à disposição todo o seu apara-
to para ajudar a cidade. Disse que as coi-
sas da cidade já deviam estar muito me-
lhor e se fosse o Governo do Estado e o 
Governo Federal a cidade estava perdi-
da. Falou que o Prefeito não tem um pin-
go de gratidão. Mencionou que antes da 
chuva do dia vinte de março, o Prefeito 
havia recusado a ajuda dos caminhões, 
das maquinas, das retro escavadeiras 
para os finais de semana, pois a cidade já 
estava com oitenta por cento dela limpa e 
achou que conseguiria colocar os cami-
nhões alugados nas ruas, para dizer para 
o povo que foi ele quem limpou a cidade, 
quando na verdade tinha sido o Governa-
dor. Relatou que o Prefeito esteve na Rua 
Barão de Águas Claras dizendo para os 
moradores que o Estado havia abando-
nado as obras, sendo que não foi isto que 
aconteceu. Falou que foi por causa de 
tudo isto que se afastou do Prefeito. De-
sabafou que foi manipulado por muito 
tempo pelo Prefeito, mas que agora não é 
mais. Citou um oficio que fez no dia dez 
de janeiro, na servidão José Anacleto, no 
bairro Pedro Ivo, pedindo para que que-
bre uma pedra atrapalhando a passagem 
e que já se passaram noventa e três dias 
a Prefeitura até o momento não fez nada. 
Agradeceu e despediu-se. 8) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu o 
Deputado Federal Vinicius Farah que lu-
tou para a redução do ICMS para as em-
presas que vierem se instalar em Petró-
polis, e com isto, empresas de construção 
civil tem demonstrado interesse para 
construir moradias populares. Comentou 
que hoje havia saído uma matéria nas re-
des sociais a respeito de uma proposta 
do aumento da passagem de ônibus de 
quatro reais e quarenta centavos para 
sete reais e cinqüenta e oito centavos. 
Disse que isto é impossível e que no Go-
verno Interino, o Vereador Hingo Ham-
mes havia conseguido reduzir vinte cen-
tavos. Falou que estas empresas de ôni-
bus estão cheias de dividas e que não 
pagam impostos e que se bobear não 
deposita o INSS. Disse que não aceita a 
proposta feita a respeito da passagem e 
se que depender dele, não chegará a 
este valor absurdo, nem que tenham que 
ir à justiça, fazer passeata ou boicotar os 
ônibus.  Pediu para que as empresas pu-
sessem a mão na consciência, já que so-
negam impostos, tendo ônibus sucatea-
dos e mesmo assim querem aumentar a 
passagem. Afirmou que este acordo é in-
viável e que espera que o Governo não 
caia neste erro e que possam estar co-
brando melhoras na qualidade dos servi-
ços. Falou que teve uma boa notícia de 
que aumentaram o número de castrações 
no Governo do Estado. Disse que está 
tendo algumas reuniões com o Governo 
Municipal, cobrando para que a cidade 
tenha política pública municipal para as 
castrações, pois só vê o Governo Estadu-
al agindo para as castrações. Disse que 
espera que o Governo Municipal possa 
estar empenhado e que vai cobrar para 
que tenhamos uma política de castração 
em massa municipal. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a fala dos Vereadores 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e dois 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dezenove de abril de dois mil e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 35ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezenove dias do mês de abril do 

ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte dois minutos, 
o Senhor Presidente, o Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário o Vereador Yuri Moura que re-
alizasse a leitura das atas anteriores e do 
expediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores, estas restaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: GP Veto nº: 206/2022 
(CMP 2095/2022); GP Veto nº: 207/2022 
(CMP 2096/2022); GP Veto nº: 208/2022 
(CMP 2097/2022); GP Projeto de Lei nº: 
151/2022 (CMP 2149/2022); GP Projeto 
de Lei nº: 177/2022 (CMP 2150/2022); 
GP Projeto de Lei nº: 233/2022 (CMP 
2179/2022); GP Diversos nº: 210/2022 
(CMP 2099/2022); GP Diversos nº: 
211/2022 (CMP 2100/2022); GP Diver-
sos nº: 212/2022 (CMP 2101/2022); GP 
Diversos nº: 213/2022 (CMP 2102/2022); 
GP Diversos nº: 209/2022 (CMP 
2098/2022); GP Diversos nº: 219/2022 
(CMP 2112/2022); GP Diversos nº: 
220/2022 (CMP 214/2022); GP Diversos 
nº: 221/2022 (CMP 2115/2022); GP Diver-
sos nº: 222/2022 (CMP 2116/2022); GP 
Diversos nº: 223/2022 (CMP 2117/2022); 
GP Diversos nº: 224/2022 (CMP 
2118/2022); GP Diversos nº: 225/2022 
(CMP 2119/2022); GP Diversos nº: 
226/2022 (CMP 2120/2022); GP Diver-
sos nº: 229/2022 (CMP 2121/2022); GP 
Diversos nº: 230/2022 (CMP 2122/2022); 
Projeto de Lei nº: 2151 do Vereador Yuri 
Moura; Projeto de Lei nº: 2171/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; Projeto de 
Lei nº: 2178 do Vereador Dudu; Emenda 
Modificativa nº: 2165, 2167 e 2169/2022 
do Vereador Fred Procópio; Requerimen-
to nº: 2168/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Indicação Legislativa nº: 2163/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Emenda a 
Lei Orgânica Municipal nº: 1945/2022 do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de Informa-
ção nº: 2155/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Requerimento de Informação nº: 
2164/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; Indicações nº: 2147, 2156, 2157 à 
2160, 2162, 2172 à 2174, 2181 e 2182.
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta solicitou a in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vo-
tação única a Redação Final do Projeto 
de Lei nº: 4732/2019 do Vereador Hingo 
Hammes. A Redação foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o projeto de Lei 
nº: 7929/2021da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 5953/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto 
foi aprovado com 15 votos.  Colocado 
em discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 8598/2021do Vereador Gil Magno. 
O Projeto foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em discussão e votação úni-
ca a Indicação nº: 9292/2021 do Vere-
ador Octavio Sampaio. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog. 
Indicações nº: 0258, 0264 e 0265/2022 
do Vereador Junior Paixão; 0532, 0533 
e 1987/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0868, 0869 e 0870/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 1334, 1335 e 1336/2022 do Ve-
reador do Marcelo Lessa; 1885, 1907 e 
1908/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
1922, 1925 e 1927/2022 do Vereador Gil 
Magno; 1973/2022, 9281 e 9284/2021 
do Vereadora Gilda Beatriz; 1985/2022 
do Vereador Ronaldo Ramos; 1987/2022 
do Vereador Fred Procópio; 5816, 5817 
e 5818/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
7687, 7688 e 7689/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE  – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou que não deveriam votar 
os Projetos de Lei da Prefeitura, pois não 
esta tendo transparência no portal, uma 
vez que o ultimo Diário Oficial foi publica-
do no dia seis de abril de dois mil e vinte 
e dois. Afirmou que tem uma lei que diz 
que o Diário Oficial tem que ser publica-
do em quarenta e oito horas. Falou que 
a Prefeitura não prestou conta de nada e 
ainda quer mais dinheiro. Ressaltou que 
foi eleito pelo povo e seu compromisso é 
com o povo. Falou que foram disponibili-
zados mais de seis milhões de reais para 
a Defesa Civil e quer saber aonde foi 
gasto este dinheiro. Ressaltou que pre-
cisa entender como estão às contas da 
Prefeitura Municipal de Petrópolis. Disse 
que tem um FINISA em andamento e o 
dono da empresa precisa de um aditivo, 
pois o preço dos insumos aumentou, mas 
o Prefeito não quer conversar com o dono 
da empresa. Falou que o Governo Fede-
ral enviou dinheiro para a cidade e o Pre-
feito quis devolver, mas agora quer que a 
Casa aprove o empréstimo. Afirmou que 
a Prefeitura não informou no portal da 
transparência aonde foram gastos os trin-
ta milhões de reais doados pela ALERJ. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada 
a fala dos Vereadores e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às dezessete horas e vinte minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seguida. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 36ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezenove dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezessete horas e trinta e cinco minu-
tos, o Senhor Presidente, o Vereador Hin-
go Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Yuri Moura que 
realizasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 234/2022 (CMP 
2177/2022); Projeto de Lei nº: 2180/2022 
do Vereador Octavio Sampaio; Indicação 
Legislativa nº: 2148/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. Indicações nº: 2183 à 
2196, 2198 à 2201, 2203 à 2209 e 2212 à 
2215. Terminada a leitura do Expediente 
o Vereador Gil Magno solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 7256/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
7648/2021 da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Yuri Moura. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-

sência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9435/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 15 votos. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
9152/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 15 votos. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 2252/2022 
do Vereador Ronaldo Ramos. O Requeri-
mento foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog, a 
Vereadora Gilda Beatriz e o Vereador 
Marcelo Lessa votaram contra o Requeri-
mento. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Marcelo Lessa pediu vista de 
uma sessão ao o GP Projeto de Lei nº: 
0177/2022 (CMP 2150/2022). O Pedido 
de Vista foi rejeitado com 09 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog, o 
Vereador Fred Procópio, a Vereadora Gil-
da Beatriz, o Vereador Hingo Hammes, o 
Vereador Marcelo Lessa e o Vereador 
Octavio Sampaio votaram a favor do Pe-
dido de vista. Colocado em 1ª e 2ª discus-
são e votação o GP Projeto de Lei nº: 
0177/2022 (CMP 2150/2022). O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog, a Vere-
adora Gilda Beatriz, o Vereador Marcelo 
Lessa e o Vereador Octavio Sampaio vo-
taram contra o Projeto. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 2250/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se que 
o Vereador Eduardo do Blog, a Vereadora 
Gilda Beatriz, o Vereador Marcelo Lessa 
e o Vereador Octavio Sampaio votaram 
contra o Requerimento. Colocado em dis-
cussão e votação o pedido de vista do GP 
nº: 151/2022 (CMP 2149/2022). O pedido 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog, a Vere-
adora Gilda Beatriz, o Vereador Hingo 
Hammes, o Vereador Marcelo Lessa e o 
Vereador Octavio Sampaio votaram con-
tra o do Pedido de vista. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio. Co-
locado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
GP nº: 151/2022 (CMP 2149). O GP foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se que 
o Vereador Eduardo do Blog, a Vereadora 
Gilda Beatriz, o Vereador Marcelo Lessa 
e o Vereador Octavio Sampaio votaram 
contra o GP. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 2273/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, da Vereadora Gilda Bea-
triz e do Vereador Marcelo Chitão. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 2272/2022 do Ve-
reador Yuri Moura. A Indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio, da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Marcelo Chitão.  
Colocado em discussão e votação única 
as indicações nº: 0260, 0352 e 0806/2022 
do Vereador Junior Paixão; 0524, 0555 e 
0556/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0839, 0871 e 0872/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 1331, 1332 e 1333/2022 do Vere-
ador Marcelo Lessa; 1904, 1905 e 
1906/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
1928, 1929 e 1930/2022 do Vereador Gil 
Magno; 2059, 2064 e 2065/2022 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; 2094/2022 do 
Vereador Dudu; 5837, 5838 e 5979/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 7690, 7952 e 
7956/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
9438, 9462 e 9467/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o Vereador Hingo Hammes por sua 
gestão a frente da Prefeitura, possibilitan-
do a cidade ter um crédito de trezentos 
milhões de reais. Afirmou que com a vota-
ção de hoje a cidade poderá solicitar a 
caixa econômica cem milhões de reais e 
espera que seja usado para melhorias 
nas ruas dos distritos e algumas ruas do 
centro histórico. Falou que uma das fun-
ções do Vereador é fiscalizar e legislar e 
que fiscalizará constantemente. Disse 
que conversou com o Prefeito e o Secre-
tário, Rafael Simão a respeito do Castra 
móvel. Falou que vai marcar uma reunião 
com o Secretário de Saúde, Marcus Cur-
velo para implementar as castrações em 
Petrópolis. Afirmou que sem castração 
não da pra fazer um controle de zoonose 
decente e que se trata de um caso de 
saúde pública. Ressaltou que abandona-
ram dois filhotes de gato na Rua da Feira 
e que foram resgatados por um feirante. 
Parabenizou o Secretário de Estado de 
Agricultura, Pecuária, Pesca e Abasteci-
mento, Marcelo Queiroz e o Governador 
do Estado, Claudio Castro por trazerem 
mais castrações para Petrópolis. Disse 
que estão licitando outra clinica veteriná-
ria para fazer mais castrações junto ao 
Governo do Estado. Afirmou que tem que 
ter as castrações municipais e que tem 
que fazer convênios com clinicas da cida-
de para atender os outros Distritos. Agra-
deceu e despediu-se. 2) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE  – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que preci-
sa de medidas rápidas nas ruas, como foi 
o projeto que o Prefeito mandou para vo-
tar nesta Casa. Disse que o Prefeito de 
Petrópolis é oposição e tem um candidato 
a Governador do Estado e que o atual 
Governador, Claudio Castro é do Partido 
do Presidente Jair Bolsonaro e que por 
esta politicagem o povo sai perdendo. Fa-
lou que o Governador do Estado esta dis-
posto a ajudar a cidade, mas o Prefeito de 
Petrópolis não quer ajuda, porque apóia 
um candidato de oposição. Afirmou que o 
Governo Federal disponibiliza dois bi-
lhões de reais para projetos de retomada, 
mas a Prefeitura não tem um projeto para 
apresentar. Ressaltou que o Presidente 
Jair Bolsonaro faz um belo trabalho por 
pensar primeiramente no povo e que tem 
muitas empresas gerando lucro no País. 
Afirmou que o Prefeito com suas calu-
nias, achou que iria o calar, mas não vai 
conseguir. Disse que foi escolhido pelo 
povo e que honrará a todos. Afirmou que 
o Presidente Bolsonaro deixou engenhei-
ros do Exército à disposição da Prefeitura 
pra fazer os projetos de recuperação da 
cidade, mas o Prefeito não quis ajuda e 
nem agradeceu. Falou que a cidade po-
deria esta melhor se o Prefeito aceitasse 
a ajuda do Governo do Estado e do Go-
verno Federal e deixasse para pensar 
nas eleições em outubro. Afirmou que o 
Prefeito Interino Hingo Hammes fez mui-
tas coisas boas para cidade em menos de 
um ano e que a cidade precisa de um 
Prefeito como o Vereador Hingo Ham-
mes. Agradeceu e despediu-se. Termina-
da a fala dos Vereadores e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, as 
vinte uma horas e vinte oito minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte de abril de 
dois mil e vinte dois, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 37ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-

gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezessete horas e trinta e cinco minutos, 
o Senhor Presidente, o Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 236/2022 
(CMP 2217/2022); GP Diversos nº: 
237/2022 (CMP 2218/2022); GP Diversos 
nº: 238/2022 (CMP 2219/2022); GP Diver-
sos nº: 239/2022 (CMP 2220/2022); GP 
Diversos nº: 240/2022 (CMP 2221/2022); 
GP Diversos nº: 241/2022 (CMP 
2222/2022); GP Diversos nº: 242/2022 
(CMP 2223/2022); GP Diversos nº: 
243/2022 (CMP 2224/2022); GP Diversos 
nº: 244/2022 (CMP 2216/2022); GP Diver-
sos nº: 245/2022 (CMP 2225/2022); GP 
Diversos nº: 246/2022 (CMP 2226/2022); 
Projeto de Lei nº: 2235/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; Emenda Modificativa 
nº: 2243/2022 do Vereador Fred Procó-
pio; Projeto de Resolução nº: 2332/2022 
do Vereador Domingos Protetor; Projeto 
de Resolução nº: 2333 e 2240/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Projeto de 
Resolução nº: 2234/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Resolução nº: 
2242/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Resolução nº: 2244/2022 do 
Vereador Dudu; Projeto de Resolução 
nº: 2247/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog; Indicação Legislativa nº: 2236/2022 
do Vereador Yuri Moura; Requerimento 
de Informação nº: 2255/2022 do Vere-
ador Fred Procópio; Requerimento de 
Informação nº: 2289/2022 da Comissão 
de Finanças, Infraestrutura e Retoma-
da Econômica; Requerimento de Infor-
mação nº: 2290/2022 da Comissão de 
Finanças, Infraestrutura e Retomada 
Econômica; Requerimento de Informação 
nº: 2291/2022 da Comissão de Finan-
ças, Infraestrutura e Retomada Econô-
mica; Requerimento de Informação nº: 
2292/2022 da Comissão de Finanças, 
Infraestrutura e Retomada Econômica. 
Indicações nº: 2140, 2228 à 2230, 2245, 
2246, 2248, 2253, 2256 à 2263, 2265, 
2268 à 2271/2022. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta solicitou a inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6081/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 7426/2021 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 8080/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9520/2021 do Vereador Domingos Prote-
tor e do Vereador Gil Magno. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4583/2021 do Vereador 
Fred Procópio. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Yuri Moura.  Registre-
-se que o Vereador Ronaldo Ramos pediu 
DESTAQUE a Indicação nº: 0552/2022 
do Vereador Fred Procópio. A Indicação 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0554 e 0575/2022 do Vereador Fred 
Procópio; 0841, 0842, e 0843/2022 do 
Vereador Yuri Moura; 6070/2021e 0997, 
1227/2022 do Vereador Junior Paixão; 
1328, 1329 e 1330/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 1901, 1902 e 1903/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 1931, 1298 
e 1999/2022 do Gil Magno; 2055, 2057 e 
2058/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 6071, 6077 e 6078/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 7933, 7934 e 7050/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; 9439, 9532 
e 9538/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Registre-se que a sessão 
foi suspensa às dezessete horas e trinta 
e três minutos. Registre-se que às dezoi-
to horas e quinze minutos a sessão foi 
retomada. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE  – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que teve uma 
reunião com a Secretaria de Agricultura 
do Estado do Rio de Janeiro. Falou que 
está preocupado com algumas coisas que 
o Governo Municipal vem fazendo na ci-
dade, tendo em vista, a falta de transpa-
rência quem vem acontecendo para os 
petropolitanos. Comentou que não acha 
nada de mais os Secretários serem convo-
cados. Mencionou que foi aprovado nesta 
Casa, um empréstimo de oitenta milhões 
de reais para a Prefeitura fazer projeto, 
projeto este que vai demora a ser feito e 
que perderam sessenta dias que poderia 
ter tido muita coisa pronta, mas que o Pre-
feito dispensou a ajuda do Exército Brasi-
leiro. Disse que é muito triste quando se 
tem um Prefeito que só pensa no próprio 
ego e no lado político. Afirmou ser muito 
grave quando colocam política acima do 
povo. Disse que não entende o motivo 
do Prefeito não querer que os Secretários 
sejam convocados. Mencionou que o Di-
ário Oficial está começando a ficar mais 
atualizado. Disse que tem ficado muito 
triste com tudo que vem acontecendo em 
relação ao dinheiro que vem sendo aplica-
do na cidade, já que poderia estar muito 
mais avançado, mas que infelizmente não 
esta. Agradeceu e despediu-se. 2) OCTA-
VIO SAMPAIO, LÍDER DO PSL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que foi feito um 
pedido para a convocação dos Secretários 
do Município pela Comissão Especial, ao 
qual é o Presidente. Disse que espera que 
este pedido seja votado para a próxima 
sessão e que ocorra uma votação justa. 
Comentou que a convocação se dá, pelo 
fato de terem muita dificuldade de falarem 
com os Secretários, com exceção do Co-
ronel Gil Kempers que sempre atendeu o 
Vereador. Falou que acredita que tenha 
Secretários bons no Governo, mas que 
acabam ficando amarrado ao Prefeito Ru-
bens Bomtempo, que governa de forma di-
tatorial, totalmente absolutista e de forma 
sozinho. Agradeceu o Presidente da Co-
missão Especial da ALERJ Deputado Ro-
drigo Amorim pela sua presença na Casa. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, as 
dezoito horas e trinta e oito minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e seis de 
abril de dois mil e vinte dois, às dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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